

Lic. Karla Araceli Rodríguez Arrezola

DIRECCION DE TRANSPARENCIA MUNICIPAL DE AMACUECA

Presente.

Reciba un afectuoso saludo; quiero responder a su petición de información sobre el plan de trabajo de las comisiones edilicias.

H. Ayuntamiento de Amacueca Jalisco.

Administración 2018-2021

Nombre: Regidor Daniel Cristóbal García

Plan de trabajo del Regidor Daniel Cristóbal García como encargado de la **Comisión de cementerios, rastros municipales, calzadas, parques y jardines y nomenclaturas**; además de la **Comisión de inspección y vigilancia**. Se presenta a continuación el plan de trabajo para el periodo 2018-2021, cumpliendo con el llenado y actualización de la página web en su artículo 15 fracción VII.

**COMISION DE CEMENTERIOS, RASTROS MUNICIPALES, CALZADAS,
PARQUES Y JARDINES Y NOMENCLATURAS.**

Los problemas visibilizados en los espacios correspondientes a la comisión se componen principalmente de **falta de atención, mantenimiento e infraestructura**.

Cementerios. Principalmente sufren de falta de mantenimiento, orden y espacio. En especial el cementerio de Municipal de Amacueca el cual no cuenta con una reserva para las inhumaciones a corto plazo que también es un alto costo el necesario para la inversión, por lo tanto es ideal Gestionar esquemas de financiamiento para la adquisición de nueva reserva territorial del nuevo Cementerio. En cuanto al cementerio de Tepec es necesaria una bodega de almacenamiento para herramienta utilizada en la limpieza y cuidado del mismo, también de proveer de energía eléctrica para una buena iluminación del lugar, y poner en práctica el reglamento interno así como un horario. Por otro lado se planea fortalecer el Programa de Vigilancia y conservación del Cementerio Municipal, en el cual se brindará atención, mantenimiento, seguridad y limpieza a

los cementerios ubicados en el municipio, asegurando así la reserva territorial para el servicio de inhumación con suficiencia y calidad.

Rastro municipal. Destaca principalmente la ausencia de infraestructura y equipamiento adecuado del mismo, una planta tratadora de agua y residuos peligrosos y un control adecuado de sanidad. Entonces es conveniente impulsar el desarrollo económico para asegurar la prestación de servicios públicos de calidad en la producción de cárnicos con altos estándares de calidad, con ayuda de un Convenio de Transferencia de recursos para la rehabilitación de rastros y mercados municipales, que la presidenta municipal firmó el día 16 de julio del 2019

Calzadas, parques y jardines y nomenclaturas. Las distintas plazas y jardines con las que cuenta el municipio carecen de mantenimiento lo cual puede causar una mala impresión para los posibles visitantes al municipio. Se gestionaran recursos propios para la limpieza y mantenimiento, sin embargo, en ocasiones, la falta de educación por parte de la población suele ser negativa para estos espacios. Es necesario que el personal de limpieza y la sociedad en general sea participativa en el aspecto de vigilancia para evitar repercusiones negativas en los espacios abiertos. Un ejemplo de esto es el parque recreativo "Corral Chiquito" en Tepec, el cual carece de mantenimiento, limpieza e iluminación.